

ACCIÓN
CONTRA
BANDAS

1

- La Fiscalía desplegó operativos con Ejército mexicano.

2

- En las acciones, detuvieron a 14 presuntos criminales.

3

- Todos, relacionados con hechos delictivos en la entidad.

4

- Además, decomisaron arsenales, explosivos, y droga.

#ANALIZANRESTOS

CALCINARON
A MUJERES DE
CELAYA

DETIENEN A SEIS INTEGRANTES DE CÉLULA QUE SE LLEVÓ A LAS JÓVENES A JUVENTINO ROSAS; ESTÁN LIGADOS A CRÍMENES EN EL ESTADO

POR GABRIELA MONTEJANO

Las mujeres celayenses que estaban desaparecidas fueron calcinadas, así lo informó el fiscal general de Guanajuato, Carlos Zamarripa.

En rueda de prensa, en la capital del estado, este viernes confirmó que los restos óseos de las mujeres fueron hallados en una fosa clandestina en el municipio de Juventino Rosas, aunque no especificó el lugar exacto.

GRUPO CRIMINAL

5

- DE LOS DETENIDOS SON ORIGINARIOS DE TAMAULIPAS.

1

- SEÑALÓ QUE ERA DE HONDURAS.

Señaló que esperan la confirmación de la identidad de una de las seis mujeres que desapa-

recieron el pasado 7 de marzo, entre Celaya y Villagrán.

Dijo que especialistas trabajan en el lugar en donde la mayoría de los restos están calcinados.

"Todavía se sigue trabajando todo lo que en este lugar se encontró, por parte de antropólogos, arqueólogos forenses y los genetistas, respectivamente, ya que, la mayoría de los restos, son restos óseos y fueron calcinados, casi en su totalidad", dijo.

Hay seis personas detenidas por su participación en la desaparición de las mujeres; cinco son originarios de Tamaulipas y uno, de nacionalidad hondureña. Se pudo establecer que los integrantes de esta célula criminal fueron los que trasladaron a las jóvenes a Juventino Rosas.

Fueron detenidos en posesión de armas de fuego, cartuchos útiles, equipo táctico, droga, telefonía, entre otros. Las armas incautadas fueron vinculadas con diversos homicidios, por lo que se integran las carpetas de investigación correspondientes.

El fiscal dijo que no podía emitir el nombre de la mujer que falta por identificar, sin embargo, en el municipio de Celaya, familiares de Joselyn, de 20 años, se manifestaron en Palacio Municipal y afirmaron que aún no les confirman la identidad. "Justicia. Yo sé que ya no nos las van a entregar vivas, pero, justicia. Falta el cuerpo de mi sobrina, no aparece, están los de cinco, pero de nuestra sobrina no hay nada", dijo una de las tías de Jocelyn. 🗣️